

荘厳な社殿が印象的 筑波山ハイキング



11月9日、文化スポーツ振興財団主催による筑波山ハイキングが行われました。雲が低く垂れ込める天候となりましたが、総勢42名が参加し、筑波山頂を目指しました。

麓の筑波山神社から出発し、弁慶の七戻り等に代表される奇石群を抜け、山頂に到達。御幸ヶ原までの全長3.5キロを、体力に合わせたペースで登り、それぞれ筑波山登山を満喫しました。



バリアフリーの大切さを実感 小学生バリアフリー調査隊

バリアフリーについて調査することもたち
町内小学生高学年により、
施設のバリアフリー調査が
行われました。

バリアフリーとは、床の
段差など高齢者や身体の不
自由な方の障害となるもの
を解消して利用しやすいよ
うにするもので、参加したよ
うに達は車いすに乗つて
調査し、バリアフリーの大
切さを実感していました。
なお、この調査は今後も
進めています。

冬の交通安全運動

12月10日(水)～31日(水)

～その一杯 勧めた
あなたも 共犯者～

千葉県立銚子高等学校体育館で11月8日「健康で明るい県民づくり運動」第30回海匝都市身体障害者スポーツ大会が行われ、光町チムからは総勢13名が参加しました。

惜しくも入賞は逃しましたが、大会は大いに盛り上がり、参加者全員楽しいひとときを過ごしました。



(財)自治総合センター宝くじ普及広報活動助成事業 千葉県青少年相談員中央研修会 40周年記念大会 開催



10月25日(土)、浦安市において「千葉県青少年相談員制度40周年記念大会」が800名の参加者のもと開催されました。当日は、記念講演として拓殖大学客員教授佐藤忠氏から「落ちこぼれ人生七転び八起き」と題した講演がされ、改めて青少年健全育成の重要性を認識する大会となりました。

国民体育大会で大活躍！

10月26日～30日に静岡県で開催された第58回国民体育大会「わかふじ静岡大会」秋季大会に出場した成田高校1年鈴木秀明君は、陸上少年男子B（中学3年生と高校1年生）の走幅跳で、7m18cmを飛び第2位に入賞しました。